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Clubi das tut niemand.

Der Verein profitiert aber seit Jahren davon dass die Stadt ein hübsches Sümmchen auf
den Betrieb des Stadions drauf legt. Das weißt du auch. Die Argumentation dass das
Stadion eine höhere Miete nicht gerechtfertigt greift auch nicht. Denn wenn die Stadt
diese Miete verlangen würde (Angebot und Nachfrage regeln den Preis) würde ja
niemand den Club zwingen als Mieter zu bleiben. Er könnte ja woanders Mieten oder
selbst bauen. Oh, wait .....

Hier wollen manche nur anerkannt haben dass die Stadt durchaus etwas für den Verein
tut. Auch in Sachen Stadion.

Anderes Beispiel. Angenommen die Stadt hätte dem Club das Stadion 2014 für den
oben beschriebenen obligatorischen Euro vertickt. Was wäre wohl geschehen?

In den genannten 3 Jahren hat der Verein jeweils ein dickes Minus eingefahren. 2014
beispielsweise 2,1 Millionen, dieses Jahr 1,9 Millionen. Dazu noch die knapp 1,2
Millionen aus dem Stadionbetrieb die der Verein ja dann schlucken müsste, wären wir
da nicht schon lange ohne Lizenz?

Die meisten hier wollen gerne einen Umbau. Ich auf jeden Fall. Aber bei jeder Sau die in
irgendeinem Dorf um den Brunnen getrieben wird wenn es um Sportplätze geht, immer
zu schreien dass die böse Stadt Nürnberg unseren Herzensverein ja nicht unterstützt,
dass es überall anders ja geht, das ist absolut doof wenn die Realität durchaus anders
aussieht.
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Dafür dass sich der Verein zu dumm angestellt hat um sich im Profifußball richtig zu
etablieren können die Stadträte nichts. Die Chance 2006 haben wir selbst versemmelt.
Nicht die Stadt.

Was wäre wohl wenn sich die Stadt hinstellen würde und immer rufen: "Ohne diesen
Drecksverein bräuchten wir das Stadion nicht und hätten einfach immer viel mehr Geld
zur Verfügung!" Dann möchte ich mal erleben was hier los wäre. Sie tut es nicht. Zahlt
klaglos für die eigenen Versäumnisse beim letzten Umbau. Nur der Clubfan jammert
weil der Verein selbst zu blöde war und ihn jetzt keiner mehr hilft oder helfen kann.

Alles anzeigen 

Mit Angebot und Nachfrage hat das überhaupt nix zu tun.

Wenn die Stadt die Miete extrem erhöhen würde, dann würde sie nur die Situation, dass der
Verein ja nicht in eine andere Stadt umziehen kann, aufs schamloseste ausnützen.

Man kann nur beten, dass du nie ein Vermieter wirst.

Denn Vermieter, die ihre eigenen Fehler und Mißstände, auf dem Rücken ihrer Mieter
austragen, würde ich schlichtweg als Abzocker bezeichnen.

Die Miete für dieses völlig verplante Dreckloch ist mehr als ausreichend.

Eine Erhöhung vollkommen unakzeptabel.

Die Stadt wollte ein Stadion, dass nicht auf den Fussball zugeschnitten und schlecht zu
vermarkten ist.

Dann kann sie auch nicht erwarten, dass der Fussball es alleine finanziert.
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